

La escuela se ha vestido de celeste y blanco para conmemorar un nuevo 25 de Mayo, día en que nació nuestro Primer Gobierno Patrio, allá por 1810. Los alumnos de 2do. y 6to.grado "B", celebraron en el marco de un clima festivo los hechos históricos más significativos y se hicieron presentes los vendedores ambulantes, damas y caballeros que trajeron a nuestra memoria sus formas de vida en la época colonial.

Se realizó una suelta de globos con el propósito de "dejar ir", todo aquello que nos impide construir la PATRIA que necesitamos; el egoísmo, la mentira, la falta de compromiso, la indiferencia...

Las palabras finales fueron: "Estamos convencidos: para que el país cambie y crezca, debemos empezar por cambiar nosotros mismos. Nuestra transformación personal irá generando los cambios en el hogar, en la familia, en los vecinos, en la escuela, en el trabajo, porque todos somos responsables del país que queremos!

Les decimos BIENVENIDOS a todos a los valores que necesitamos para estar unidos."



